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1. OÙ ÊTES-VOUS PARLEMENTAIRES? OÙ ÊTES-VOUS DÉPUTÉS ? OÙ ÊTES-
VOUS MINISTRES ET PREMIER MINISTRE?

N’êtes-vous là que pour guider vos intérêts personnels ? Votre mission est de
protéger les droits de la population qui vous a élus et le territoire dont vous êtes
responsables.

2. QUE FAITES-VOUS DE LA DÉMOCRATIE?

Nous vivons dans un pays où nous avons le grand privilège d’exercer notre droit
de démocratie.

A ce jour, les populations concernées par ce projet se sentent totalement
bafouées.

li ne suffit pas seulement de consulter les citoyens mais encore faut-il les
ECOUTER.

3. QUE FAITES-VOUS DE L’ACCEPTABILITÉ SOCIALE?

Il ne faut pas simplement en parler, il faut agir en conséquence.

La population affectée par le projet Des Moulins vous l’a clairement signifiée, mais
il semble que personne ne l’ait écoutée.

4. N’EST-IL PAS HONTEUX DE DÉPENSER L’ARGENT DES CONTRIBUABLES?

Le BAP planifie des heures d’écoute et de rédaction de rapports sans que leurs
recommandations relatives à l’acceptabilité sociale ne soient prises en
considération!

Sommes-nous si riches pour dépenser ainsi l’argent des contribuables?

5. COMMENT OSEZ-VOUS LAISSER QUELQUES INDIVIDUS RÉGNER EN MAÎTRE
ET ROI SUR NOS TERRES AU PROFIT DE QUELQUES DOLLARS?

Plus de la moitié de la population de Saint-Valentin vous a clairement signifié son
refus sans parler des municipalités limitrophes.
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6. QUE FAITES-VOUS DE LA PROtECTION DE NOS TERRES AGRICOLES?

Manquons-nous de terres à tel point qu’il faille s’installer sur les belles terres du
Québec?

Ne prenez pas la population pour des gens naifs. Nous sommes peu nombreux,
mais nous sommes informés.

Aux discours encenseurs de TransAlta, d’Hydro-Québec, des ministères et autres
organismes impliqués, personne n’y croit.

7. QUE FAITES-VOUS DE LA SANTÉ DE LA POLULATION?

Des études très claires le démontrent. Il y ades risques. Qu’en faites-vous ? La
santé de la population devrait être au coeur de vos discussions.

8. QUE FAITES-VOUS DE L’INDUSTRIE TOURISTIQUE?

Ce n’est pas un dédommagement monétaire qui fera venir les touristes chez nous.
Vous allez tuer la vocation touristique de la région sur laquelle nous travaillons si
fort.

ET S’IL VOUS PLAÎT, NE NOUS PARLER PAS de l’attrait touristique d’un parc
éolien et de ses centaines de pylônes qui occuperont notre paysage.

Croyez-vous vraiment que les pylônes et ses fils électriques soient un attrait
touristique majeur ? Avons-nous vu le nombre de touristes augmenter dans la
région de Saint-Bruno, de Saint-Hubert et de Sainte-Julie, là où il y a une jungle de
pylônes?

9. QUE DEVONS-NOUS FAIRE POUR QUE L’ON NOUS ÉCOUTE?

Est-ce que seules l’économie ou les élections guident votre voie?

10. POURQUOI NE RETROUVONS-NOUS PAS DE PROJET ÉOLIEN DANS LES
RÉGIONS TOURISTIQUES OÙ LA GENT POLITIQUE RÉSIDE?

II vente aussi très fort autour des lacs Memphrémagog et Massawipi et
pourtant....
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11. POURQUOI NE PAS IMPLANTER LES PARCS ÉOLIENS EN RÉGIONS NON
HABITÉES?

Et pourtant, ce n’est pas la surface non habitée au Québec qui manque, sans
parler des régions situées en bordure de barrages hydro-électriques où se
trouvent déjà les installations de transport.

12. QUE PRÉVOYEZ-VOUS POUR PALLIER AU MANQUE ÉMINENT DE TERRES
FERTILES SUR LA PLANÈTE?

Il est pourtant connu ce problème. Ne pourrions-nous pas être pro-actifs pour une
fois?

Merci!

Suzanne Labrèque
Vignoble Morou
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